

**saint-pardoux-soutiers**

## Bal'trad pour les enfants



L'association Picton Sound et la municipalité de Saint-Pardoux-Soutiers ont organisé le premier bal'trad pour les enfants, en présence des élèves de l'école de musique de Poitiers et Parthenay.

L'association Picton Sound et la municipalité de Saint-Pardoux-Soutiers ont organisé une première après-midi bal'trad pour les enfants, le samedi 2 mars dans la salle polyvalente de Soutiers, en présence des musiciens Jean-Marie Jagueneau, Romain Cherré et Perrine Vrignault de l'école de musique de Smarves, et Camille Jagueneau de l'école

de musique de Parthenay. Une première édition d'un premier bal'trad pour les enfants et par les enfants, organisée à Saint-Pardoux-Soutiers, dont les élèves des écoles de musique du Poitou et Parthenay, âgés de 7 à 11 ans. Les élèves sont venus répéter tôt le samedi avec leurs instruments de musique, violon et accordéon diatonique. Un public venu nom-

breux accompagner des enfants pour danser les danses traditionnelles, folkloriques, brisquet, rondes, petite polka, dans l'émerveillement de bouger, sauter, tourner, sur des pas-chassés à l'endroit ou à l'envers, dans un moment convivial, en renouant les rapports sociaux des petits et des grands par le biais des danses traditionnelles.